

---

**Bundespolizeireform**

**Mark beklagt  
fehlenden Beistand**

„Obwohl Zentrum einer Metropolregion, wurde Mannheim von der Landesregierung eindeutig im Stich gelassen.“ Bundestagsmitglied Lothar Mark (SPD) kritisiert die Verlegung von 20 Mannheimer Ermittlungsbeamten nach Karlsruhe im Zuge der Bundespolizeireform scharf. Zwar habe der Schaden begrenzt werden können – allerdings nur durch das Engagement der „örtlichen politischen Mandatsträger der SPD in Stadt, Land und Bund“ sowie der Kooperation der Gewerkschaften. Ansonsten wäre wohl das gesamte Revier aus Mannheim abgezogen worden, ist Mark überzeugt. „Das Land hätte aber noch verhindern können, dass Mannheim zu einem „einfachen Revier heruntergestuft wird“, urteilt der Mannheimer Abgeordnete. cos